

Info Puerto Hurraco Sisters

Seit 2011 bestehen die Puerto Hurraco Sisters in ihrer aktuellen Besetzung aus 50% der Wiesbadener Lokalhelden von „Frau Doktor“ an Bass, Schlagzeug, Keyboards, Trompete und Saxofon, dem musikalischen Mastermind von Bands wie „Spermbirds“, „Walter Elf“ oder „Kick Joneses“ Frank Rahm an der Gitarre und einem jungen talentierten Posaunisten.

Mit überwiegend instrumentalem Ska-Jazz bedient sich das Septett hemmungslos bei Hardbop- und Souljazz-Themen der 60er und 70er Jahre und macht auch vor Booker-T & The MGs oder Joe Jackson nicht halt. Dazu kommen Eigenkompositionen teils mit ausgefeilten Gesangsarrangements, wie sie auf ihren beiden Veröffentlichungen „Goin' Out“ und „what the world needs now...“ (Rookie Records) zu hören sind.

Alles in allem ein abwechslungsreiches Paket Offbeat-Musik mit hohem Tanzfaktor, gereift in Dekaden der Bühnenerfahrung, serviert mit einer guten Prise Punk-Energie und einem selbstironischen Augenzwinkern.

Hartmut Göbel – Bass, Gesang
Matthias Kraft – Keyboards
Thies Möller – Trompete
Frank Rahm – Gitarre
Sebastian Riegel – Schlagzeug
Flo Starck – Posaune
Oliver Vogt – Saxofon

www.puertohurracosisters.de

www.rookierecords.de

www.facebook.com/PuertoHurracoSisters/

[Puerto Hurraco Sisters – Thema - YouTube](#)

